

Don de médicaments du gouvernement algérien au Burundi

PANA, 06/02/2009 Bujumbura, Burundi - Le gouvernement algérien a fait récemment parvenir à Bujumbura un cargo chargé de médicaments et de matériel médical d'une valeur de près de 500.000 dollars US, a annoncé, vendredi, le président du Burundi, Pierre Nkurunziza, à l'issue de la visite d'un stock devant servir principalement à appuyer la nouvelle politique de gratuité des soins maternels et infantiles. Les femmes qui accouchent et les enfants de moins de cinq ans n'ont, en effet, plus besoin de payer les actes et autres soins médicaux dans les hôpitaux publics depuis bientôt quatre ans de pouvoir du président Nkurunziza.

La nouvelle politique sanitaire de l'Etat burundais est attendue récemment encore au certificat de naissance plus d'ailleurs moyennant de l'argent et, parfois, des amendes en cas de retard dans la déclaration d'un nouveau-né à la mairie. L'autre initiative qui vaut une certaine popularité au nouveau régime burundais a trait à la gratuité de l'enseignement de base. C'est ainsi que le chef de l'Etat burundais a également visité, vendredi, un autre stock matériel de construction de nouvelles écoles collectives avec encore l'aide de l'extérieur faute de moyens locaux pour soutenir et mettre en œuvre l'ambitieuse politique nationale de la gratuité de certains services de base.